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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена анализу коррозионных процессов металлов ауcтенитной нержавеющей стали 316L, полученной различными методами лазерных аддитивных технологий. В ходе работы решались следующие задачи: 1. Изучение литературы, связанной с коррозионными процессами, с целью расширения знаний в данной области. 2. Анализ научных публикаций, связанных с исследованием коррозионных процессов в лазерном аддитивном производстве. 3. Изучения особенности формирования структуры получаемого материала в процессах лазерного аддитивного производства. 4. Обработке полученной информации и заключению выводов. На основании проведенного анализа научных публикаций, была выявлена тенденция улучшения свойств коррозионной стойкости стали 316L, полученной различными методами лазерных аддитивных технологий, по сравнению с традиционными методами получения материала. Значительные улучшения показателей коррозионной стойкости стали 316L были достигнуты после проведения термической обработки выращенных образцов, которая способствовала гомогенизации химического состава и микроструктуры, а также уменьшению пористости. В результате выполненной работы, были выявлены общие закономерности коррозионных процессов стали 316L, полученной методом лазерных аддитивных технологиях, а также были составлены рекомендации к будущим исследованиям в данной области.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the corrosion processes of metals, in particular, 316L austenitic stainless steel, obtained by various methods of laser ad-ditive technologies. During the research the following goals were set: 1. The study of literature related to corrosion processes in order to expand knowledge in this field. 2. Analysis of scientific publications related to the study of corrosion pro-cesses in laser additive manufacturing. 3. Studies of the structure formation of the obtained material in the processes of laser additive manufacturing. 4. Processing the information received and presenting the findings. As a result of the literature analysis, a theoretical section was prepared related to corrosion processes, a description of 316L stainless steel, and also additive tech-nologies. Significant improvements in the corrosion resistance of 316L steel were achieved after the heat treatment of the grown samples, which contributed to the homogenization of the chemical composition and microstructure, as well as a decrease in porosity. As a result of the work performed, the general patterns of the corrosion processes of steel 316L obtained by the laser additive technology method were identified, and recommendations were made for future research in this area.
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